
����� Interrogazione n. 834 
presentata in data 17 settembre 2007 
a iniziativa del Consigliere Giannotti 
“Situazione finanziaria ANPAS” 
a risposta orale 

Premesso: 
che da tempo è stata segnalata da parte dell’Associazione nazionale pubblica assistenza 

delle Marche una grave situazione finanziaria; 
che le difficoltà denunciate sono essenzialmente attribuibili ai ritardi sistematici con i quali 

vengono erogati alle associazioni i rimborsi previsti dall’accordo regionale per il trasporto 
sanitario; 

che attualmente le associazioni che operano sul territorio della provincia di Ancona sono in 
attesa di contributi pari circa ad 1.800.000 euro; 

che tali ritardi, accumulatisi nel tempo, rischiano di compromettere l’attività di tali associazioni 
costrette a sostenere spese continue che vanno dalla manutenzione dei mezzi al carburante; 

che in più occasioni i responsabili delle diverse associazioni hanno denunciato il rischio di 
blocco del trasporto sanitario finora garantito; 

Tutto ciò premesso il sottoscritto 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per sapere se, alla luce delle gravi difficoltà finanziarie 
denunciate e del contestuale ruolo sociale svolto dalle associazioni di volontariato, impegnate 
ogni giorno nel trasporto dei malati e delle urgenze verso gli ospedali locali, non ritenga di dover 
intervenire con sollecitudine al fine di prevedere l’erogazione dei rimborsi e di scongiurare il 
blocco dell’assistenza fino ad ora garantita. 


